
令和２年８月５日

椎葉村立

不土野小学校

 

日 月 火 水 木 金 土
8月9日 8月10日 8月11日 8月12日 8月13日 8月14日 8月15日

山の日 夏休み
夏休み
閉庁日

夏休み
閉庁日

夏休み
閉庁日

8月16日 8月17日 8月18日 8月19日 8月20日 8月21日 8月22日

夏休み 夏休み 夏休み
夏休み

（体育館工事
終了予定日）

夏休み

8月23日 8月24日 8月25日 8月26日 8月27日 8月28日 8月29日

ＰＴＡ奉仕作業 夏休み 夏休み 夏休み 夏休み ２学期始業日

8月30日 8月31日 9月1日 9月2日 9月3日 9月4日 9月5日

参観日
栽培活動
委員会活動

計画委員会
職員作業

避難訓練
（地震）

伝承活動
職員研修

歌謡選手権

＜ 運動会結団式 ＞

今年の不土野地区の合同運動会は，コロナウィルス感染症対策のために学校単独で開催

することになりました。学校単独開催といっても，地区の方の協力と応援がないと成り立ちませ

ん。地区の皆様，９月２０日（日）の運動会にはぜひ，子どもたちの応援をお願いいたします。

さて，その運動会へ向けて７月２０日（月）に結団式を行いました。今年の団長は，赤団が那

須寧々さん，白団が那須悠人さんです。二人とも団長としての決意を堂々と発表してくれまし

た。全ての児童が「負けても勝ってもワンチーム」のスローガンのもと「全力で協力して」運動会を盛り上げてくれることでしょう。

４月の学校便りでお知らせしましたように，本年度は「年間スローガン」を設定して，児童・職員共々，地道にかつ意欲的に様々な教育

活動を行っています。この「年間スローガン」について，１学期にどれくらいできたか，児童（１１名）にアンケートをとってみました。

結果は下記のとおりになりました。この結果をもとに２学期は課題が改善できるように指導していきます。保護者の皆様も御協力・

御支援をよろしくお願いいたします。

【年度スローガン 『めざせ 三かく！』】

①字をかく（字をていねいに，たくさん書いて学習を頑張る。）

※ 字を書くことは，ほとんどの児童（１０名）が嫌がってはいません。しかし，いつもていねいに字を書いている児童（１

名）は少なかったです。授業のノートはていねいな字でに書いている児童が多かったのですが，宿題プリントや自学ノー

トなど教師の目が離れた場面での字のていねいさが課題として上げられます。

②汗をかく（汗をかくことを嫌がらず，一生懸命に取り組む。）

※ いろいろなことに一生懸命取り組んだ児童（１０名）は，多かったです。家での手伝いも頑張っている児童（８名）も多

かったです。

③恥をかく（失敗を恐れずに，チャレンジする。）

※ ９名の児童が失敗を恐れずに，いろいろなことにチャレンジしたと肯定的に回答していました。学校に来られた方へのあいさ

つは積極的にできていましたが，担任の先生以外の人が見に来られる授業での発表は，まだ消極的になる児童がいます。

＜ 宮崎県いのちの教育週間 ＞

宮崎県では，「いのちの教育」の意義について理解を深めるとともに，夏休み明けに笑顔で子どもたちが登校できる

よう，夏休み前の７月の第１週を「宮崎県いのちの教育週間」とし，学校・家庭・地域及び関係機関が連携しながら，県

下一斉で「いのち」について改めて考える機会としています。

本校でも，７月６日（月）の参観日の授業で各学級で「命」について考える道徳の授業を

行いました。２年生の授業では，学級で１年間飼っていたザリガニが，先日亡くなってしまっ

たときの気持ちを子ども一人一人に発表させ，命の大切さについて考えさせました。３・４年

では，生き物と機械のペットの比較をとおして命の大切さと不思議さに気付かせる授業でし

た。５・６年では，「インターネットと人権」というテーマで，直接相手と会話する場合と違ってメールによるコミュニケーシ

ョンは，言葉の使い方で誤解が生まれることや，オンラインゲームでのトラブルについて考える授業でした。また，全校朝会では，「いじめや差別」

をすると加害者も被害者も脳に影響が出るということ，そして，「いじや・差別」をなくすことは，他人の命を大切にすることにつながるということを

話しました。道徳の授業と全校朝会の話をもとに，自分や他人の命を大切し，日頃の生活を送ってくれることとでしょう。

＜ 非行防止教室 ＞

７月１４日（火）に日向警察署の生活安全課から３名の方が来られて，非行防止

教室をしていただきました。非行防止教室の内容は，インターネットを利用したメー

ルのやりとりのトラブルの対処方法や軽い気持ちで動画を投稿して大変なことにな

った事例などが紹介されました。実際，日向警察署管内でもメール等での小中高

生のトラブルが発生しているとのことでした。気を付けたいものです。


